

REGENTÄNZER

Im Artikel der Rhein-Zeitung vom 21.5. wird berichtet, dass AfD-Bollinger die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Gegendemo vom vergangenen Samstag, 18.5., als „Regentänzer“ bezeichnet hat.

Treffender hätte er es nicht sagen können, denn verschiedene Arten des Regentanzes findet man in unterschiedlichen Kulturen, ob im Alten Ägypten oder bei amerikanischen Ureinwohnern. Wir stehen also in einer langen, erfolgreichen Tradition.

Regentänze wurden in Gemeinschaft durchgeführt, um Niederschlag zu erbitten und vor allem um böse Geister zu vertreiben...

Herr Bollinger, das mit dem Niederschlag ist uns dann schon mal gelungen ...